



## Pide Coparmex diálogo ante reforma laboral

Reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales sin atender primero los retos estructurales del país podría tener efectos contrarios a los deseados, advirtió la Coparmex, que pidió un proceso basado en el diálogo, la gradualidad y el realismo económico.

La organización empresarial

### PLANEACIÓN

El sindicato patronal llamó a implementar la meta de una forma flexible y considerando las necesidades de cada sector.

reaccionó a la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien anunció que esta semana comenzarán las discusiones para una implementación paulatina de la medida, con el objetivo de que se logre el objetivo hacia 2030.

La Coparmex reconoció la importancia de mejorar las condiciones laborales, pero subrayó que cualquier modificación a la Ley Federal del Trabajo debe construirse con responsabilidad, datos concretos y considerando el complejo entorno económico que enfrentan las Mipymes, que generan la mayor parte del empleo formal.

—Karla Tejeda